



Material elaborado por los participantes del taller(*)



El taller inicia la reflexión desde el paisaje urbano y su complejidad, generando una exploración de las potencialidades del Barrio del Botànic, tanto como pieza relevante en la ciudad de Valencia por sí misma, como en sus relaciones con su entorno más próximo. Pone de manifiesto la relación del barrio con el cauce del río Turia; reflexiona sobre la relación al sistema viario global de la ciudad que, junto a la sección del propio cauce, limitan y bordean sus márgenes, dificultando hasta impedir la accesibilidad transversal.

El masterplan resultado del taller reconoce una estructura formada por espacios públicos y sistemas de vegetación existentes y otros potenciales. Siendo los existentes: el río Turia, el Jardín Botànic, las Hespérides y algunas vías con vocación de infraestructuras verdes (Guillem de Castro y Fernando el Católico), y siendo los potenciales: la calle Túria y el sistema de vacíos o “mossegades” del barrio.

A escala de barrio las propuestas han coincidido al reconocer una estructura interna: “la espina”(calle Turia y su prolongación al Mercat de Rojass Clemente). La potenciación de la espina, supondría una conexión directa con el río Turia. Así, como la creación de espacio público peatonal (reducción del tráfico rodado y las zonas de aparcamiento), o la plaza del mercado como una nueva centralidad.

El taller reconoce la capacidad de transformación del propio barrio a través de vecinos, potenciales usuarios, colectivos, administraciones... y la oportunidad de participar en el proceso de transformación de un barrio en continuo cambio.

Autoría la paisatgeria, Nacho Díez

Colaboración paiea

Promotores

Ubicación Barri Botànic, València

Año proyecto 2011